

# R5 学校だより 「強い子」 最終号

家庭数

校長 吉田 健太

## ⑤令和5年度の1年間、いつも変わらない温かなご理解とご支援をありがとうございました😊

学校の大きな行事は、あと18日（月）の卒業式と21日（木）の修了式を残すのみとなりました。2か月半の3学期ですので、あっという間だと予想はしていましたが、本当に始業式から瞬く間に卒業式・修了式を迎える感覚です。この間、かけあし大会があり、10年に一度の大きな行事である「周年行事」（しかも今回は150周年という大きな節目）があり、学習参観・学級懇談会があり、6年生の卒業を祝う会があり、それと同時に、さまざまな今年度のまとめと次年度への準備を進める---大人も子どもも大忙しの2か月半でした。インフルエンザを主とするかぜ様疾患の流行による度々の学級休業に悩まされることもありました。

そんな日々の中、さまざまな場面で、保護者の皆様・地域の皆様の温かなご理解とご支援を強く感じました。個々にお叱りやご要望を頂戴する事はありました、総じていえば、皆様に大切にされる姫島小学校でありつづけ、たくさんの励ましをいただいたと感じています。1年間、本当にありがとうございました。

この後に控える卒業式の式辞や終業式の講話（それぞれ終えましたら学校ホームページに掲載します）での中心の話題でもあります、学校・保護者・地域の皆様が共通して強く願っているのは、子どもたちの成長です。子どもたちには、できなかったことができるようになること・わからなかったことがわかるようになること・気づけなかったことに気づけるようになること、それが成長だと話していますが、どの学年のどの子どもたちも、この1年間で大きく成長したと思います。私をはじめ教職員はその姿に充実感とよろこびを感じ、励まされています。

これからも、自信に思える「強み」（良いところ・長所）を1つずつ身につけ、厳しい世の中をたくましく生き抜く「強い子」を目指し、子どもたちの成長があふれる姫島小学校でありますように。令和6年度もこれまでと同様に、いつも変わらない温かなご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。6年生の保護者の皆様は、進学先中学校を温かくご理解・ご支援ください。

## ⑥創立150周年記念行事を無事にやり終えることができました😊

---記念行事の主な事を箇条書きにしてみます---

- 創立100周年の際につくられた資料などをつかい姫島小学校の歴史を学びました。
- 6年生は姫島の町のこれまでとこれからを考える学習に発展させました。その際に、地域からゲストティーチャーをお招きしてさまざまな貴重なお話を聞くことができました。
- さらにそれを発展させ、地域の皆様や関係の方々をお招きし、創立100周年から現在に至る50年間を振り返る座談会をおこないました。さらにたくさんの貴重なお話を聞くことができました。このようすを資料としてまとめ、150周年を祝うたくさんのお言葉や子どもたちの作品写真・航空写真などと共に創立150周年記念誌としてまとめ発行しました。（全児童に配布しています。）
- 記念品として講堂の幕を綺麗に新調していただきました。
- 子どもたちの記念品もご準備いただきました。
- 青色が印象的な大きな垂れ幕を校舎運動場側に、小さな横断幕を正面玄関に飾らせていただきました。

## ⑤創立150周年記念行事を無事にやり終えることができました😊 つづき

- 150周年記念の愛唱歌として、子どもたちから募った言葉を編集・歌詞にして曲をつけ、「青空」ができあがりました。（発案ならびに歌詞編集は教頭、作曲・編曲は宮野教員）
- たくさんの来賓をお招きして、5・6年生が代表児童として出席し、記念式典をおこないました。記念式典のさいごに1年生から4年生が加わり、校歌と「青空」の大合唱を披露しました。感動しました。おほめの言葉をたくさん頂戴しました。
- 全校児童で式典後にお祝い集会をおこない、姫島小学校のことを詳しく知るクイズを楽しんだりしました。その後、運動場に出て、地域に伝わる勇壮な地車と龍踊りをご披露いただきました。最後に、工コ風船をみんなで飛ばしました。これは子どもたちにも紹介する場面がなく話していないのですが、遠く離れた三重県多気町から1通の祝福のお手紙をいただきました。
- 姫島地域の祝賀行事として大きな祝賀会を催し、さらに地域愛・学校愛を高めました。  
---書き並べてみると、今更ながらに、充実した記念事業であったと感じます。  
---これらの記念事業を準備・実行するにあたり、たくさんの時間と労力をいただいた、元PTA会長の北村浩さまを事業委員長とする創立150周年記念事業委員会の皆様（お手元の記念誌にお名前を記載しています）には、感謝してもしきれないほどの気持ちです。無事に終えられてよかったです。

## ⑥今後の主な行事予定

- 3/18（月）卒業式 6年生は8:45～8:55、5年生は8:20～8:30の時間帯に登校。  
保護者の皆様は9:00～9:15の時間帯に受付を済ませてください。  
開式は9:30です。おおむね11:30前後に花道で卒業生を送り出す予定です。
- 3/21（木）修了式 大阪市立学校園の新しいルールにより1日前倒ししています。したがって、給食を食べ、5限までおこない、14:30頃に下校となります。
- 4/4（木）入学式準備と練習 新6年生は8:50～9:00の時間帯に登校。11:00頃に下校。  
新2年生は9:50～10:00の時間帯に登校。11:30頃に下校。
- 4/5（金）入学式 新2年生は9:10～9:20の時間帯に登校です。11:00頃に下校。
- 4/8（月）始業式 この日は元々の設定日どおりですので、通常の時間帯に登校、3限まで、給食なしです。11:30頃下校です。

## ☆第1報：令和6年度・令和7年度の大きな行事の実施時期・実施内容の再編について☆

新年度当初にあらためてお知らせいたしますが、令和6年度・令和7年度の2年間をかけて、大きな行事の実施時期・実施内容の再編をおこないます。対象の行事の主なものは次のとおりです。

- 修学旅行 令和6年度は白浜方面6月で変更なし。令和7年度に実施時期を秋にできないか検討。
- 林間学習 令和6年度はこれまでと大きく変更して、大阪府立少年自然の家（貝塚市山間部に所在）・10月・1泊2日の日程で実施。令和7年度はそれを踏まえて時期・内容を再検討。  
理由：1 ハチ高原グリーンロッジが受入れを停止。（ハチ高原ではほかの多くの宿も同様に停止。）  
2 気候変動により7月下旬は十分な活動が難しい猛暑となっている。  
3 物価高騰（特にバス代）により遠隔地での実施が難しくなっている。  
4 夏季休業中の課外ではなく、2学期の課内での実施となるので、1泊2日の実施が基本となる。  
※移動時間の短縮を図ることで、活動内容の充実を図る。  
5 公共施設を利用することで費用負担の軽減を図る。
- 作品展・学習発表会 1 11月に全学年学習参観＆作品展 2 6月の学習参観時に3・4年の舞台発表、11月の学習参観時に1・2年の舞台発表、2月の学習参観時に5・6年の舞台発表  
---この1・2を隔年で実施。（令和6年度は2です。）
- 運動会 令和6年度は変更なし。令和7年度に猛暑を避けられる時期への移動を図る。  
※ それぞれ正式に決まりしだい、隨時、お知らせしていきます。林間学習は現時点で決定です。